

LA COMMUNAUTE DU CHEMIN NEUF

Née d'un groupe de prière à Lyon en 1973, la Communauté du Chemin Neuf est une communauté catholique à vocation oecuménique. Elle compte environ 2000 membres dans 28 pays: Europe, Afrique, Asie, Amerique et Moyen Orient.

Communauté apastolique, elle s'enracine à la fois dans la tradition ignatienne et dans l'expérience du Renouveau charismatique. Couples, familles, célibataires consocrés ant choisi l'aventure de la vie communautaire à la suite du Christ pouvre et humble, pour se mettre au service de l'Église, de l'Evangile et du monde.



LA FRATERNITÉ CANA

La Fraternité Cana, dépendant de la communauté du Chemin Neuf, est une alliance de plus de 5000 couples qui s'engagent à prier, partager et évangéliser les couples et les familles. A travers des weekends et des semaines de retraite, la Fraternité Cana, souvent en lien avec la Pastorale Familiale locale, propose un parcours solide de formation chrétienne pour grandir comme disciple et servir l'Église.

